
5 Pièces

70 m²

Réf. PLHZT191

1 150 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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À  VENDRE  PARIS  10ÈME  -  BONNE  NOUVELLE  -  BALCON  PLEIN

SUD - Idéalement situé en plein coeur de Paris et en bordure du 2ème

et  9ème arrondissement,  au  2ème étage  d'un  bel  immeuble  de  1850

aux  belles  parties  communes,  nous  vous  proposons  ce  très  bel

appartement  traversant  de  70m2  (66,16m2  loi  carrez)  avec  2m90  de

hauteur  sous  plafond  offrant  tout  le  charme  de  l'ancien  avec  parquet

point  de  hongrie,  moulures  et  cheminées.Ce  bien  est  composé  d'une

entrée,  d'une  belle  réception  avec  ses  beaux  volumes  et  moulures

ouvrant sur le balcon, d'une cuisine semi-ouverte faite sur-mesure, de

deux chambres en ...

FOR  SALE  PARIS  10TH  -  GOOD  NEWS  -  SOUTH  FACING  BALCONY  -  Ideally

located in the heart of Paris and on the edge of the 2nd and 9th arrondissements,

on the 2nd floor of a beautiful 1850 building with beautiful common areas, we offer

you  this  very  beautiful  apartment  crossing  of  70m2  (66.16m2  Carrez  law)  with

2m90 high ceilings offering all the charm of the old with hungarian parquet flooring,

moldings  and  fireplaces.  This  property  is  composed  of  an  entrance,  a  beautiful

reception  with  its  beautiful  volumes  and  moldings  opening  onto  the  balcony,  a

custom-made semi-open kitchen, two bedrooms also ...

PARIS LUXURY HOMES

8 place des victoires - 75002 PARIS 2EME
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